

Tras la polémica por la realización del funeral de Estado confesional el pasado lunes, el secretario ejecutivo de FEREDE responde a las preguntas de Actualidad Evangélica.



Mariano Blázquez Burgo, secretario ejecutivo de FEREDE

(AUDIO, 30/04/20105) **El funeral de Estado celebrado el pasado lunes en memoria** de las víctimas del accidente aéreo en los Alpes franceses, no ha estado exento de polémica debido el carácter confesional del mismo.

La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)) denunció la “dejación de responsabilidad” de los gobiernos central y autonómico por este hecho.

“Solo desde la neutralidad (del Estado) cabe la libertad religiosa”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 30 de Abril de 2015 00:00

Hoy entrevistamos a **Mariano Blázquez**, secretario ejecutivo de FEREDE quien nos explica la razón del malestar de los evangélicos españoles y con quien analizamos términos como libertad religiosa, neutralidad, igualdad y laicidad, no siempre bien comprendidos ni definidos, tanto dentro como fuera de nuestro ámbito evangélico.

Una jugosa entrevista en la que **Blázquez también desenmascara la ambigüedad de los principales partidos políticos españoles** en esta materia —aunque entiende que por motivos diferentes— que en 35 años de Ley de Libertad Religiosa y alternancia en el gobierno **no han acometido la “sencillísima”** labor de desarrollar aún un protocolo civil para los actos de Estado. **“¡El protocolo se define en cinco minutos!”**, llega a decir.

¡No se la pierdan!

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)